

# Sitzung 2018-01-24

Protokoll
Datum=24.01.2018
Zeit=18:00 - 18:55
Protokollant= Frederik, Lukas E.
Redeleitung= Jannis
Anwesende=Jannis, Robert, Tim P., Falko, Jan B., Chris J. (bis 18:45), Jean-Pierre, Katharina, Stefan P., Frederik, Kevin, Lukas E.

## Post

- Organspendeausweise, man\* darf sich bedienen
- Flyer (diverse)

## Emails

## Mitteilungen

- IT-Karrieretag
- Es gab eine Kooperation mit den Veranstaltern.
- Wir sollten uns entscheiden, ob wir für oder gegen weitere Kooperationen mit dem Veranstalter sind, da es sich hierbei auch um Werbung handelt.
- Dagegen spricht, dass wir in diesem Fall nicht mehr ehrenamtlich als Fachschaft arbeiten, sondern gegen eine Belohnung: z.B. eine kostenlose Fahrt nach Heidelberg oder Freibier.
- Wir entscheiden uns dafür, dem Veranstalter mitzuteilen, dass wir nicht auf dessen Standardverteiler gesetzt werden wollen.
- Bistro + C301 in der vorlesungsfreien Zeit wegen Brandschutzrenovierung gesperrt.
- Voraussichtlich soll diese bis zum nächsten Semester fertig sein.

## Termine

- 25.01. FSK S103 A3
- 01.02. 14 Uhr Mottotreffen # 1
- 16.02. 15:15 Git-Workshop C205

# Rückblick

- Die Übersetzung der Firmenwebsite ist fertig, muss aber noch auf d120.de gesetzt werden.

# Unterausschüsse & Gremien

# Aufgaben

- Es wird nach Personen gesucht, die das Professor\*innen-Café organisieren.
- Jannis und Lukas E. melden sich.
- Es wird nach einer weiteren Frühstücksorga für die kommende Sommerphase gesucht.

# TOPs

## Gestaltung C3 (Kevin)

- In C3 soll eine neue Lernfläche entstehen.
- Dabei sollen Studierende bei der Gestaltung der Lernfläche mitwirken.
- Personen mit Interesse sollen sich bei Kevin melden.

## Neue C-Pool-Rechner (SP)

- Der C-Pool soll in nächster Zeit neue Rechner bekommen.
- Allerdings werden die Rechnerplätze im C-Pool meist von Laptopnutzern benutzt.
- Es wäre daher sinnvoll zu evaluieren, ob ein Bedarf an neuen Rechnern überhaupt besteht.
- Eine Möglichkeit dafür wäre eine Umfrage per Mail.
- Eine weitere Möglichkeit wäre auch der Einbau von Kvm-Switches, dadurch könnten Laptopnutzer auch Tastaturen und Mäuse benutzen.

- Es wäre auch möglich, einige Computerplätze abzuschaffen, um mehr Platz für Laptopnutzer zu schaffen.
- Robert möchte sich um eine Umfrage per Mail kümmern.

# Sonstiges

## games@, Mailinglisten

- Vor einigen Wochen wurde die Games@ Mailingliste abgeschafft, wir möchten nun auch den entsprechenden Eintrag auf der Website entfernen.
- Um sich von Mailinglisten abzumelden, wird ein Link angegeben, dieser befindet sich am Ende der Mail.
- Der dazugehörige Hinweis wird von vielen Personen nicht bemerkt und soll nun abgeändert werden.

## FS-Schließrechte Frederik B.

- Frederik ist beim Feedback-Team tätig und benötigt demnach FS- & Poststellenschließrechte.

Beschluss		
Soll Frederik Bark Fachschafts- & Poststellenschließrechte erhalten?		
Ja	Nein	Enthaltung
12	0	1

Revision #1

Created 17 October 2019 16:06:43 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen